

明石市立大久保北中学校

第38回生

学年通信

# しあわせになろう

2023年

7月21日

第99号

## クラスの一学期のまとめ HR委員より

1組

「明るくて 内職多い 1組だ」

理由は、1組はすごく元気で団結力もある。楽しく明るいクラスだからです。

しかし反対に、授業の態度が悪かったり、授業の教科とは違う教科の勉強をしたりしていることからです。2学期は改善します。



2組

「シンボルは 笑顔 挨拶 それと私語」

私たちのクラスの良いところは、笑顔や挨拶などが元気なところで、休み時間はいつも明るく話したりしています。しかし、授業中は私語が多いです。なので、クラスの印象は、明るく元気で楽しいけど、私語も多いクラスです。2学期ではもう少し私語をなくしてきっちりとメリハリをつけられるようにクラスみんな改善していきたいです。



3組

「慣れてきて 私語増えてきた 授業中」

最初はとても静かで良かったけれど、だんだん慣れてくるにつれて、授業中の私語が多くなってしまいました。



4組

「目標に みんなで団結 プロジェクト」

私たちのクラススローガン「for one purpose～目標のために1つになろう～」は達成できたと思います。



それは2週間前に行われたHRプロジェクトで1点でも落としてしまうと延長という追い込まれた状況で2日連続満点を取ることができ、やればできるクラスだと団結力を感じることができたからです。

一方、授業中の私語や挨拶など課題もあるので、2学期に生かされるようにクラス全員で意識を高めていきたいです。



5組

「私語多い 静かにしてよ 頼むから」

私のクラスでは、授業中にどうしても私語が多くなってしまって、何回注意しても直らなかったのが、この5・7・5にしました。

隣の人としゃべっている人がいたり、突然笑い出したりする人がいましたが、切り替えられるところはすぐに切り替えができるし、集中できているところ

もあったので、その点に関しては良かったかなと思います。ですが、2学期は、もう少し切り替えができて、私語がないようにしたいです。

6組

「2学期は メリハリ大事に 元気でも」

2年6組は1学期、クラス全体は明るくて賑やかだったけれど、授業中の私語や切り替えのできていないところが目立ったという課題が出ました。なので、2学期以降良かったところは継続し、今回出た課題は改善していけるように、この5・7・5になりました。



7組

「団結し 1位を取れた プロジェクト」

1学期に大きな行事がなく、クラスとしてまとまっていけるかが不安だったけれど、このHRプロジェクト1位という結果からクラス全体で団結できた証だと感じました。

2学期からは行事も増え、クラス単位での協力が不可欠になってくると思うので、日常面からもより気を引き締めて過ごしていきたいです。

